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PTA 本部役員・校長・教頭・クラス委員・専門正副委員長・顧問にて、第２回運営委員会を１１月 2１日（月）に

PTA 会議室で開催しましたので、ご報告いたします。今後ともＰＴＡ活動に、ご理解ご協力をお願いいたします。 

ＰＴＡ会長のあいさつ 

まだまだコロナ禍は続いておりますが、学校行事の運動会・音楽会は、先生方がいろいろと工夫をしながら

実施して下さいました。子供達が友達と力を合わせて頑張っている姿、ひかり輝いている様子を見ることがで

きて本当に嬉しく思いましたし、以前より少ない練習時間の中で、熱心にご指導いただき子供達の能力を引き

出して下さった先生方に、心から敬意と感謝を申し上げます。今週は持久走大会も開催されますし、来週には

久しぶりに授業参観も実施されます。コロナ前に戻るのではなく、ウィズコロナの時代に即した新たな学校運

営を柔軟に模索されていて、本当にありがたいと感じております。 

PTAとしても、より良い上野台小学校になるように少しでも協力したいと考えておりますが、本日お集まり

いただいた皆様をはじめ、上野台小学校には学校運営に協力的な保護者がたくさんいらっしゃいますので、本

当に頼もしく思います。令和２年度に大きな PTA 改革を実施して、今年度は２年目となりますが、子供達にと

って必要なことを、保護者の皆様も無理なく効率的に実施できるような PTA になってきていると感じておりま

す。早いもので、来年度の PTA 本部役員等の立候補を募ったり、地区毎に専門委員の選出をしたりと、来年度

の準備を進めていく時期にもなってまいりました。PTA役員等を経験された皆様には是非、実際にやってみて

感じたことや、経験談をまわりの保護者にお伝えいただき、これからも持続的に立候補者が出続けるような

PTAになっていくように、ご協力をお願いいたします。 

子供達の健やかな成長のためには、学校と家庭の協力が必要不可欠でありますし、学校運営においても、様々

な経験値を持っている保護者の目、保護者の力は大切です。本日の PTA運営委員会は、先生方と意見交換でき

る貴重な場でもありますので、本日もより良い上野台小学校になるように、忌憚のないご意見を宜しくお願い

いたします。 

校長のあいさつ 

二学期は、毎日の学習に加えて、運動会や音楽会などの学校行事がありました。今週は持久走大会も予定さ

れています。ここ数年続く新型コロナの影響で、しばらく保護者の皆様にご参観いただくことができない行事

もありましたが、今年度は、感染防止対策をした上で、できる限り保護者の皆様に子供たちの活躍する姿をご

覧いただきたいという思いで、実施してきました。新型コロナの感染状況や学校における感染防止対策の方針

は、常に変化をしていますが、子供たちの健康面に配慮しながら、「学校の教育活動は、感染防止策を講じなが

ら実施する」という前提に立って行ってまいります。 

さて、学校行事には、それぞれに目的があり、子供たちは、その目的を達成するために一人一人の目標を設

定し、取り組んできました。学校行事には、楽しむ、全力を出す、自己の記録に挑戦する、達成感を味わうな

ど、様々な目的がありますが、各行事に共通していることは、「友だちと関わりながら協力すること」です。こ

の目的は、一人では達成できません。友達と話し合って作戦を考える、互いの動きを見合う、工夫できること

について話し合う、そのためには、友達と協力することが大切です。友達と協力することで、互いのよさを認

め合い、さらに自分のよさを伸ばしていくことができると考えています。時には、うまくいかないことがある

かもしれませんが、友だちと協力することで乗り越えていくことができるはずです。 

コロナ禍で思うような活動ができなかった時期もありましたが、今後は、教育活動を進める中で、子供たち

が自分の力を発揮できる場を確保し、一人一人のよさを伸ばしていきたいと考えています。 

保護者の皆様におかれましても、引き続きご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。 

 

●●●  学校よりお知らせ  ●●● 

コロナ感染者が増加傾向にある中で、学校行事を運営していくことは大変難しいですが、学校行事の在り方や実

施方法については、今後もより良い手法を模索しながら柔軟に対応してまいります。 

学校でも感染対策を継続してまいりますが、ご家庭でも感染対策の徹底をお願いします。 
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●●●  ＰＴＡ本部より報告および諸連絡  ●●● 

①  会計より 

・ＰＴＡ会費の集金について、無事に徴収が完了致しました。ご協力ありがとうございました。 

・大きな支出として運動会の参加賞費、文房具セット 325,719円の支出がありました。 

 

②  書記より 

特になし 

 

③  学校でのアルミ缶回収について 

７月から常時学校でのアルミ缶回収を実施しており、校務員さんにもご協力いただき回収量も増加傾向

にあります。現状は特段問題なく運営できています。引き続きご協力を宜しくお願いいたします。 

 

④  次年度準備委員会より 

１１/６に本部役員各職及び教頭により次年度準備委員会を設置いたしました。 

今後は PTA 規約第３９条に則り、次年度の準備も進めてまいります。 

令和 5年度の PTA運営へのご協力を宜しくお願いいたします。 

 

⑤ ひかり祭実行委員会より 

・10/21に第 1回ひかり祭実行委員会、11/18 に第 2回ひかり祭実行委員会を開催し、 

1/28（土）12時～15時に開催予定の『ひかり祭』に向けて準備をしております。 

・実行委員の応募は締め切りましたが、当日お手伝いいただくサポートメンバーが必要な場合は、一斉メ

ールや PTA 運営委員会の LINE オープンチャット等で募集しますので、ご協力をお願いいたします。 

 

⑥ 市 P 連および他団体との渉外活動 

市 P 連第 1回理事会：7/15（金）18：30～ ふじみ野市役所本庁所 5階大会議室にて開催しました。 

 

⑦ 顧問より 

運動会や音楽会も開催され、日常生活が戻りつつあり、今後は子供達のより近くで活動できる様になる

と思います。PTA の来年度の準備委員会も設置されましたが、今後も引き続きのご協力を宜しくお願い

いたします。 

 

 

討議事項等 

① 学年運動会の感想について 

・来年は本来の全員での運動会を開催して欲しい。他の学年の運動会も見たかった。 

・クラス単位での記念撮影の時間を設けてもらえて嬉しかった。 

・健康チェックカードは、保護者 1人につき 1 枚にした方がスムーズに出来ると思います。 

・コロナ禍でいろいろ配慮し開催していただいて感謝しています。 

・参加賞の購入方法が分かりやすければ違う物を選ぶことも出来たと思います。 

・平日開催ではなく、土日開催だと参加しやすいです。 

 

② 校内音楽会の感想について 

・他の学年の生演奏も聴けてとても感動した。 

・同じ学年の演奏も聞きたかった。 

・事前に席が決まっていたのがスムーズで良かった。 

・兄弟で日付が違う日で休みが取れなくて片方しか参加できなかった。 

・オンライン配信があって観覧できない家族も見られたのが良かった。 



③ 横断旗の設置について 

半数以上の賛成がありましたので、横断旗を設置します。 

フクトピア前交差点（通称）及び郵便局前交差点（通称）に関係ある自治組織である上野台二・三丁目自治

会、上福岡公務員住宅自治会、上野台小学校 PTA の 3団体で費用分担し横断旗の設置を提案。 

市役所との交渉・什器の設置・更新等に関しては、上野台二・三丁目自治会が代表して行っていただけると

のことで、他 2団体については、応分の費用分担のみとなりました。 

１０/１に 3 者連名での設置協力の提案書をふじみ野市役所に提出。現在、ふじみ野市役所道路課及び東入

間警察所と上野台二・三丁目自治会会長様と設置についての協議を行っています。 

⇒上野台小学校 PTA の費用分担（15,000 円～20,000 円程度）は PTA 本会計予備費より支出します。 

 

④ PTA 会議室の印刷機廃止について 

半数以上の賛成がありましたので、PTA 会議室の印刷機を廃止します。 

長年使用してきた PTA会議室の印刷機が故障し、使用できない状態となっており、業者に修理依頼すると

数万円以上の修理代が必要となります。上野台小学校 PTAはペーパーレス化が進んでおり、数百枚単位で

の大量印刷は年に数回しかありません。印刷機の維持費は高額で費用対効果を鑑みてリース契約の終了と撤

去を検討しました。 

⇒今後は原則 PTA会議室のコピー機を使用し、大量印刷の場合はフクトピア等にある印刷機を利用して対

応します。※学校の印刷機使用については教育委員会への許可確認が必要となる為一旦保留となりました。 

 

⑤ その他（ＰＴＡ全般、その他ご意見・ご要望） 

特になし 

 

各委員会より活動報告等 

施設委員会 校外委員会 

7 月 20日水曜 第４回資源回収 

8 月 17日水曜 第５回資源回収 

9 月 21日水曜 第６回資源回収 

10 月 19日水曜 第７回資源回収 

11 月 16日水曜 第８回資源回収 

上野台2丁目廃止ステーション2カ所にゴミが置かれ

る問題は、大きな注意書き看板を 7月 18日〜8月17

日まで廃止ステーション 2 カ所に設置しました。注意

書き看板設置後、ゴミが置かれるトラブルは報告され

ていません。 

7/14(木)  資料配信・配布 

『夏休み前の防犯・防犯対策について』 

『R4安全マップ』 

7/17(日) 第 2回校外委員会（メール開催） 

10/12(水)資料配信・配布 

『防犯プレート取付の協力依頼』 

11/16(水) 資料配信・配布 

『校外委員会からのお願い』 


